

Comisión Internacional de Perros de Utilidad de la FCI



Propuesta de modificación del reglamento de exámenes de perros de servicio

Explicaciones básicas

En la reunión de marzo, la Comisión de Perros de Trabajo de la FCI abordó, entre otras cosas, la situación general del deporte de los perros de trabajo con el fin de sentar las bases para una posible reforma del reglamento de exámenes. Se acordó realizar cambios sólo en caso de razones importantes. En diferentes grupos de trabajo se abordaron las cuestiones relativas al deporte de los perros de trabajo y se definieron los siguientes objetivos principales:

1. Facilitar la entrada a la prueba a principiantes, deportistas simples y equipos sin entorno profesional.
2. Se deben comprobar las normas de examen en cuanto al bienestar de los animales, la salud de los perros y los requisitos legales.
3. Las normas de evaluación no promoverán ni exigirán métodos de entrenamiento que sean perjudiciales para el bienestar animal.

El Grupo de Regulaciones de Pruebas de la UDC ha acordado los siguientes cambios en consideración de estos objetivos.

Pide además una declaración hasta el **30.11.2023** a más tardar.

Pruebas internacionales para perros de compañía FCI-IBGH

FCI IBGH 1

El seguimiento libre se reducirá.

Una línea recta con 50 pasos, una vuelta, pasos corriendo, pasos lentos. No hay más vueltas.

En los ejercicios "Sit" y "Down" el guía podrá permanecer de pie hasta que el perro haya adoptado la posición adecuada.

FCI IBGH 2

El seguimiento con correa se acorta.

Una línea recta de 50 pasos, una vuelta, pasos corriendo, pasos lentos. No hay más vueltas.

FCI IBGH 3

Sin cambios en los ejercicios.

Debido a la gran demanda en algunos países, se ofrecerá un IBGH Special como suplemento. Comparable al IGP-FH, este formulario consta de 2 IBGH3 individuales. Es especialmente adecuado para competiciones.

Pruebas internacionales para perros utilitarios FCI-IGP

Se cancelarán las siguientes pruebas:

-FCI IGP-ZTP

Dado que esta prueba se realizó muy raramente, ya no es necesaria.

-La FCI IGP-V

Debido a la simplificación del IGP 1, este nivel de prueba ya no es necesario.

General:

-Recuperar ejercicios

Se ha demostrado que debido a los diferentes lanzamientos de la mancuerna y a

las diferentes posiciones resultantes de ésta, es muy difícil realizar una evaluación coherente. Esto es especialmente cierto para la recuperación sobre la valla y el muro de escalada. Si la mancuerna se encuentra muy cerca de la valla, el salto libre y potente, así como la aproximación segura a la valla, difícilmente podrán evaluarse de manera uniforme. Por esta razón, se debe cambiar lo siguiente.

Se marca un cuadrado de 4 x 4 metros a 8 metros de la posición básica (recuperación en llano), o detrás de la valla y la pared de escalada.

Si la mancuerna no se encuentra en esta zona después del lanzamiento, será colocada en el centro del cuadrado por un asistente.

-Recuperar por encima de la empalizada

Para evitar lesiones, la empalizada se coloca más ancha. La altura es de 160 cm en todos los niveles.

FCI IGP 1

-Fase A

El trazado de la pista, la longitud y los artículos se mantienen sin cambios, el perro podrá ser llevado con una correa de **5 metros**.

-Fase B

Principios básicos:

El perro puede relajarse después de cada ejercicio (no jugar con juguetes, no alimentarlo). Después se debe adoptar una nueva posición básica.

Seguimiento con correa: según el patrón de marcha conocido. Consulte la normativa de exámenes vigente.

Seguimiento libre:(Corta)

Una línea recta con 50 pasos, vuelta, cambio de pasos. No hay más vueltas.

Ejercicio sentado:

El guía puede permanecer de pie con el perro hasta que éste haya tomado su posición.

Tumbado con llamada:

El guía puede permanecer de pie con el perro hasta que éste haya tomado su posición.

Saltar el obstáculo:

La altura de la valla es de 80 cm. No se puede recuperar la mancuerna. Sólo un salto como en el ejercicio actual de salto por encima de la empalizada.

Empalizada:

No hay cambios excepto la altura (160 cm) de la empalizada.

Envío hacia delante con tumbado:

La distancia de envío es de 20 pasos.

-Fase C**Búsqueda del ayudante:**

Nuevamente hay 2 ciegas (5+6) en este ejercicio.

Ataque al perro en movimiento (lanzado):

Después del ejercicio "defensa contra un ataque desde la fase de guardia", ya no se lleva al perro, sino que el figurante se aleja 20 pasos.

Ningún otro cambio.

FCI IGP 2**-Fase A**

Sin cambios

-Fase B

No hay recuperación por encima de la empalizada. Sólo un salto como en el ejercicio IGP1. La altura de la empalizada es de 160 cm.

-Fase C

Se omite el transporte de espalda.

FCI IGP 3**-Fase A**

sin cambios

-Fase B

Los puntos por el ejercicio sentado deberían ser nuevamente 10 puntos. Para ello,

la recuperación sobre la empalizada debe reducirse a 10 puntos. Justificación: Si un ejercicio elemental como el "Sit" se realiza incorrectamente (de pie o acostado), ya no debería ser posible un Excelente para toda la obediencia. Recuperar por encima del muro de escalada es mucho más fácil en comparación con recuperar por encima del obstáculo. No se permite tocar ni pisar para la evaluación.

El peso de la mancuerna para el ejercicio de recuperación en plano se reduce a 1 kg. La altura de la empalizada es de 160 cm.

-Fase C

Sin cambios

Exámenes de perros de seguimiento de la FCI

General

Se ha hecho evidente que cada vez más deportistas se especializan en el seguimiento. Para tener esto en cuenta, las pruebas con perros de rastreo deben estructurarse en 3 niveles. Las pruebas anteriores FCI IFH-V, FCI IFH-1 y FCI IFH-2 pasarán a ser los niveles FCI IFH 1 a 3. Acordamos que debería haber un aumento uniforme de los requisitos en los niveles individuales.

-FCI-FH 1: Pista propia, 800 pasos, 4 ángulos (90°), 3 objetos, antigüedad de la pista 90 minutos

-FCI-FH 2: Pista extraña, 1200 pasos, 5 ángulos (90°), 1 ángulo agudo, 5 objetos, 2 pistas falsas, antigüedad de la pista 120 minutos.

-FCI-FH 3: Como el FH 2 anterior, por lo que no hay cambios en el nivel más alto. **-FCI-FH-Especial:** anterior FCI IGP-FH. 2 pistas según FCI-FH 3

Búsqueda de artículos

Sin cambios, pero con una descripción más exacta de los criterios de ejecución y evaluación.

Prueba de resistencia

Sin cambios